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Protokoll der Mitgliederversammlung 
am 19. Juni 2023 im China Restaurant Kaiser Garden 

 
   Versammlungsleiter:  Werner Knauf/Michael Zöllner 
   Protokollführerin:   Denise Schade 
 
 
Beginn der Versammlung 19:32 Uhr 
 
Anwesenheit gemäß beigefügter Anwesenheitsliste 
 
 
Tagesordnungspunkt 1 – Eröffnung und Begrüßung 
 
Werner Knauf eröffnet als 1. Vorsitzender die Sitzung, begrüßt die Anwesenden zur 
elften Mitgliederversammlung und teilt mit, dass es für ihn eine besondere  
Versammlung ist, da es seine Letzte als 1. Vorsitzender sein wird.  
 
Weiterhin teilt er mit, dass er in anderen Funktionen die KKG Bönnsche Chinese e.V. 
auch in Zukunft unterstützen wird. 
 
Zu Beginn der Versammlung bedankt er sich bei allen aktiven und inaktiven sowie 
fördernden Mitgliedern und Freunden, die uns den erfolgreichen, elfjährigen Weg 
erst durch ihre Hilfe und Unterstützung ermöglicht haben. 
Ferner bedankte er sich bei der Familie Shu, für die stets gute Betreuung in 
unserem Vereinslokal und ihr Entgegenkommen. 
 
Besonders begrüßte er den geschäftsführenden Direktor des Konfuzius-Instituts Bonn 
Dr. Hannes Jedeck, unsere Gründer und Mitbegründer, sowie die Ehrenrats- 
und Senatsmitglieder. 
Ebenfalls begrüßt wurden: Prof. Dr. Helmut Pütz (Präsident a.D. vom BIBB – Bun-
desinstitut für Berufsbildung). Der Stellv. Bonner Bezirksbürgermeister a.D. Wolf-
gang Maiwaldt. Der Leiter des Vertriebsbereiches Hardtberg der SPK KölnBonn Mi-
chael Söllheim. Der Kreistagsabgeordnete und Senator Dirk Beutel. Die DRK 
Bonn-Vorständin und Senatorin Petra Heller. Der Ehrenvorsitzende vom DBB-
Kreisverband  Bonn/Rhein Sieg Rainer Schwierczinski. Der Ortsausschussvorsit-
zende aus Roisdorf Wolfgang Mertgen. Der Vorsitzende vom Karnevalsausschuss 
Buschdorf e.V. Joachim Engel. Für die Sound Trompeter Bonn Dirk Schröter. Un-
sere neuen Mitglieder Peter Lange aus Bornheim sowie Familie Winfried und Ka-
rin Lenze aus Buschdorf und für die anwesenden Pressevertreter Werner Dierker. 
 
Entschuldigt hätten sich nachfolgende Mitglieder und eingeladene Gäste: 
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Unsere Mitglieder Guido Déus, MdL und Detlev Schürmann; unser Vorstandsmit-
glied Gisela Ewert-Rings; unsere Senatsmitglieder, Präsident Georg Goetz 
(kommt etwas später), Doris Schürmann und Walter Hirschmann, er befindet 
sich nach einer OP im Krankenhaus. Die Versammlung wünschte ihm gute und ra-
sche Besserung.  
  
Von unseren eingeladenen Gästen hätten sich entschuldigt: 
Norbert Röttgen, MdB und Bundesminister a.D.  
Er schreibt uns u.a.: 
„herzlichen Dank für Ihr Rundschreiben mit den Informationen über  
die Aktivitäten der Bönnsche Chinese und die Termine der nächsten Mona-
te! Das ist wieder ein anschaulicher Beweis dafür, wie aktiv und engagiert 
die Bönnsche Chinese sind. Allen Mitgliedern wünsche ich weiterhin viel 
Freude an den Aktivitäten des Vereins, den ausscheidenden Vorstandsmit-
gliedern danke ich herzlich für Ihre Arbeit - und dem neuen Vorstand wün-
sche ich Erfolg bei der Umsetzung seiner Ziele und viel Freude an der ge-
meinsamen Arbeit.“ 
   
Klaus-Ludwig Fess, Präsident des Bund Deutscher Karneval e.V.  
  
  
Es folgt ein Gedenken an unsere verstorbenen Mitglieder und Freunde: 
 
27.12.2022 - Walter Raderschall  
09.01.2023 - Theresia Stein  
02.04.2023 - Karl Heinz Stang  
  
Verstorbene Freunde:  
25.07.2022 - Fritz Wolanski  
05.11.2022 - Thomas (Tom) Jakobi  
17.05.2023 - Heinz-Gerd (Bärchen) Sester  
30.05.2023 - Olaf Schäfer  
  
In den Jahren zuvor verstorbene Mitglieder:  
2013 - Gertrud Zorn  
2015 - Frank Weber  
2016 - Willi Schneider  
2017 - Gertrud Schneider  
2018 - Heinz-Egon Abels sen.  
2018 - Heinz Weber  
2019 - Gertrud Nadler  
2019 -  Melitta Maria Klein  
2020 - Maria (Mia) Abels  
2021 - Erich Scheinpflug  
2021 - Doris Ewest  
2022 - Stefan Monschau  
  
Es gab keine Einwände, dass anwesende Gäste an der Versammlung teilnahmen. 
 
Es gab keine Einwände gegen eine evtl. „en block“ Wahl z.B. bei den Kassenprüfern. 
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Gleich zu Beginn der Versammlung gab es freudiges zu vermelden und hierzu bat 
Werner Knauf, Prof. Dr. Helmut Pütz und unsere stellv. Senatspräsidentin Hui Ying 
(Linda) Tang nach vorne. Nach dem Ausscheiden von Shangmei Hung aus Düsseldorf 
aus dem Kreis unserer 37 Senatsmitglieder, könnten wir diese Lücke heute wieder 
schließen. Aber zunächst bedankt sich der 1. Vorsitzende herzlich bei Shangmei Hung 
für die jahrelange Hilfe und Unterstützung. Mit unserem Mitglied Prof. Dr. Helmut 
Pütz, der am letzten Montag seinen 83. Geburtstag gefeiert hat, und der seit März 
2014 unserer Bönnsch-Chinesischen Familie angehört, dürfen wir mit großer Freude 
ein neues Senatsmitglied in unseren Reihen begrüßen. 
 
Prof. Dr. Helmut Pütz stellt sich kurz vor und teilt mit, dass er langjähriges Mitglied 
der KKG Bönnsche Chinese e.V. ist, genauer gesagt seit 2014. Er ist Karnevalist seit 
seiner Geburt und hat mit 11 Jahren die ersten Büttenreden gehalten. Seit ca. 23-24 
Jahren ist er in diversen Bonner Karnevalsvereinen tätig, er war bereits Prinz der 
GDKG in Dransdorf und ist sehr erfreut über die Aufnahme in den Senat. 
 
Es erfolgte die Überreichung der Urkunde durch die stellvertretende  
Senatspräsidentin. 
 
Tagesordnungspunkt 2 – Feststellung der ordnungsgemäßen Einberufung, 
der Zahl der anwesenden stimmberechtigten Mitglieder und der 
Beschlussfähigkeit der Mitgliederversammlung 
 
Der Versammlungsleiter stellt fest, dass die Versammlung gemäß § 5 Absatz 1 und 3 
der Satzung frist- und formgerecht einberufen wurde und somit beschlussfähig sei. 
Er bat diejenigen Mitglieder und Gäste, die sich noch nicht in die Anwesenheitsliste 
eingetragen hätten, dieses bitte noch zu tun.  
Er stellte dann nach Auszählung fest, dass 43 stimmberechtigte Mitglieder anwesend 
seien. Ferner 3 Gäste, somit waren es 46 Teilnehmer. 
 
 
Tagesordnungspunkt 3 – Anträge  
 
Es sind keine schriftlichen Anträge zur Mitgliederversammlung eingegangen. 
 
 
Tagesordnungspunkt 4 – Genehmigung der Tagesordnung  
 
Die Tagesordnung wurde einstimmig angenommen. 
Somit wurde die Tagesordnung in der vorliegenden Form genehmigt. 
 
 
Tagesordnungspunkt 5 – Protokoll der Mitgliederversammlung vom 13. 
Juni 2022  
 
Das Protokoll wurde allen Mitgliedern gemäß § 5 Absatz 4 unserer Satzung durch 
Versandt oder/und Veröffentlichung bekannt gemacht und wurde mit 43  
Ja-Stimmen und 0 Stimm-Enthaltungen genehmigt. 
 

 

Tagesordnungspunkt 6 – Geschäftsbericht  
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Der Versammlungsleiter bat unseren stellvertretenden Vorsitzenden und Geschäfts-
führer Michael Zöllner, diesen vorzutragen. 
In einem ausführlichen Geschäftsbericht informierte er über die Aktivitäten und Ver-
anstaltungen, Vorstandssitzungen und div. Einladungen. Einen besonderen Dank 
sprach er unserem Präsidenten Jin Jian Shu und dem 1. Vorsitzenden Werner 
Knauf aus. Es erfolgte außerdem die Übergabe eines Geschenks an unseren 1. Vor-
sitzenden sowie eine Diashow über die vergangenen elf Jahre. 
 
Der Sitzungsleiter teilte anschließend mit, dass eventuelle Fragen oder Anmerkungen 
zum Geschäftsbericht unter Tagesordnungspunkt 9 – Aussprache über die Berichte – 
abgehandelt werden können. 
 
 
Tagesordnungspunkt 7 – Bericht des Schatzmeisters  
 
Der Versammlungsleiter bat den Schatzmeister Michael Weyer, diesen vorzutragen. 
Auch hier könnten eventuelle Fragen oder Anmerkungen zum Bericht des Schatz-
meisters unter Tagesordnungspunkt 9 – Aussprache über die Berichte – abgehandelt 
werden. 
 
 
Tagesordnungspunkt 8 – Bericht der Kassenprüfer   
 
Kassenprüfer sind unsere Mitglieder Walter Hirschmann und Michael Söllheim. 
 
Der Kassenprüfungsbericht wurde schriftlich verfasst und der 1. Vorsitzende bat  
Michael Söllheim diesen nunmehr vorzutragen.  
Dieser bescheinigte dem Schatzmeister eine ordnungsgemäße Kassenführung. Zu je-
der Buchung gab es einen Beleg. Die Kontoauszüge lagen vor.  
Er bat die Mitgliederversammlung, den Schatzmeister Michael Weyer und den Vor-
stand zu entlasten. 
Auch hier könnten eventuelle Fragen oder Anmerkungen zum Kassenprüfungsbericht 
im anschließenden Tagesordnungspunkt 9 – Aussprache über die Berichte – abge-
handelt werden. 
 
 
Tagesordnungspunkt 9 – Aussprache über die Berichte  
 
Fragen oder Anmerkungen zum: 
 a) Geschäftsbericht   keine 
 b) Bericht des Schatzmeisters keine 
 c) Bericht des Kassenprüfers keine 
 
 
Tagesordnungspunkt 10 – Satzungsänderung 
 
Der Vorstand schlägt den Mitgliedern eine Satzungsänderung vor. Die Begründung 
der Satzungsänderung wurde mit den Bönnsche Chinese-News Nr. 43 – Mai 2023 al-
len Mitgliedern mitgeteilt und als beigefügte Anlage gegenübergestellt. Die  
Satzungsparagraphen 2,5,6,7 und 8 sollen diesbezüglich angepasst werden.  
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Gibt es Fragen zur vorgeschlagenen Satzungsänderung? keine 
Die Abstimmung zur Satzungsänderung erfolgte mit: 
 
Ja-Stimmen:    41 
Nein-Stimmen:    0 
Stimm-Enthaltungen:   2 
 
Damit ist die Satzungsänderung beschlossen. 
 
 
Tagesordnungspunkt 11 – Wahl eines Wahlleiters  
 
Der Vorstand schlägt als Wahlleiter unser Mitglied Prof. Dr. Helmut Pütz vor. 
Weitere Vorschläge gab es keine. Die Abstimmung zu seiner Wahl erfolgte mit: 
 
Ja-Stimmen:    42  
Nein-Stimmen:    0  
Stimm-Enthaltungen:   1  
 
Herr Prof. Dr. Helmut Pütz ist zum Wahlleiter gewählt. Er nimmt die Wahl an.  
 
Der Wahlleiter stellt nach der Wahlannahme folgenden Antrag an die  
Mitgliederversammlung: 
 
Es soll dem gesamten Vorstand, insbesondere dem 1. Vorsitzenden Werner Knauf 
und Gisela Ewert-Rings ein großer Dank und eine besondere Anmerkung für Ihre 
geleistete Arbeit entgegengebracht werden und er bittet dies mit in das Protokoll 
aufzunehmen. 
 
Es erfolgte die Abstimmung über den Antrag: 
 
Ja-Stimmen:    42 
Nein-Stimmen:    0 
Stimm-Enthaltungen:   1  
 
 
Tagesordnungspunkt 12 – Entlastung des Vorstandes 
 
Der Kassenprüfer und der Wahlleiter beantragen die Entlastung des Vorstandes.  
Die Abstimmung zur Entlastung erfolgte mit: 
 
Ja-Stimmen:    35 
Nein-Stimmen:    0 
Stimm-Enthaltungen:   8 Vorstandsmitglieder haben nicht mit abgestimmt. 
 
Somit ist der Vorstand entlastet. 
 
 
Tagesordnungspunkt 13 – Rücktritt des gesamten Vorstandes 
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Der Wahlleiter teilt der Versammlung den Rücktritt in Gesamtheit des geschäftsfüh-
renden Vorstands gemäß § 6 Absatz 2 der Satzung und des erweiterten Vorstands 
gemäß § 6 Absatz 3 der Satzung mit.  
Begründung: Die Vorstandsmitglieder möchten die im letzten Jahr begonnene Um-
strukturierung und Verjüngung des Vorstandes fortsetzen und mit dem Rücktritt den 
Weg für gesamte Neuwahlen frei machen. Nicht mehr für den Vorstand kandidieren 
werden der bisherige 1. Vorsitzende Werner Knauf und die Abteilungsleiterin 4 Bü-
ro / Archiv Gisela Ewert-Rings. Beide werden aber weiterhin den Verein unterstüt-
zen und als Vorstandsbeauftragte Aufgaben übernehmen. 
 
 
Tagesordnungspunkt 14 – Wahl des geschäftsführenden Vorstandes ge-
mäß § 6 Absatz 2. der Satzung  
 
Der Wahlleiter teilt mit, dass gemäß § 7 Wahl des Vorstandes unserer Satzung dieser 
wie folgt gewählt wird:  
 
a) der geschäftsführende Vorstand für die Dauer von zwei Jahren  
b) der erweiterte Vorstand für die Dauer von zwei Jahren  
 
Der Präsident stellt sich erneut zur Wahl und kandidiert wieder.  
 
Wahl des Präsidenten  
Vorschläge für das Amt des Präsidenten – Jin Jian Shu  
Keine weiteren Vorschläge 
 
Ja-Stimmen:    42 
Nein-Stimmen:    0 
Stimm-Enthaltungen:   1   
Herr Shu nimmt die Wahl an. 
Damit ist Jin Jian Shu zum Präsident der Gesellschaft gewählt.  
Es erfolgten kurze Dankesworte des gewählten Präsidenten.  
 
 
Wahl des 1. Vorsitzenden 
Vorschläge für das Amt des 1. Vorsitzenden – Michael Zöllner (bisher im Amt Ge-
schäftsführer / stellv. Vorsitzender)  
Keine weiteren Vorschläge 
 
Ja-Stimmen:    42  
Nein-Stimmen:   0  
Stimm-Enthaltungen:   1 
Herr Zöllner nimmt die Wahl an. 
Damit ist Michael Zöllner zum 1. Vorsitzenden der Gesellschaft gewählt.  
 
Kurze Dankesworte des neu gewählten 1. Vorsitzenden an den Wahlleiter und an die 
Versammlung.  
 
Michael Zöllner übernimmt nunmehr die weitere Versammlungsleitung.  
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Michael Zöllner teilt mit, dass nach elfjähriger Vorstandstätigkeit im Amt des 1. Vor-
sitzenden, sich unser Gründer Werner Knauf und nach achtjähriger Vorstandstätigkeit 
im Amt Abteilungsleiterin 4 Büro / Archiv auch Gisela Ewert-Rings entschieden ha-
ben, etwas kürzer zu treten.  
Beide werden uns aber als Vorstandsbeauftragte erhalten bleiben und uns weiterhin 
unterstützen. Er sprach einen Dank für die wertvolle, langjährige Mitarbeit aus. Es 
wurde ein Geschenk für Gisela an Wilfried Schatz übergeben. 
  
 
Wahl des Schatzmeisters 
Vorschläge für das Amt des Schatzmeisters – Michael Weyer  
Keine weiteren Vorschläge 
 
Ja-Stimmen:    42  
Nein-Stimmen:    0  
Stimm-Enthaltungen:   1  
Herr Weyer nimmt die Wahl an. 
Damit ist Michael Weyer zum Schatzmeister der Gesellschaft gewählt.  
 
 
Wahl der Geschäftsführerin / stellv. Vorsitzende 
Vorschläge für das Amt der Geschäftsführerin /stellv. Vorsitzende  – Denise Schade 
(bisher im Amt Schriftführerin / Vizepräsidentin)  
Keine weiteren Vorschläge 
 
Ja-Stimmen:    42  
Nein-Stimmen:    0 
Stimm-Enthaltungen:   1   
Frau Schade nimmt die Wahl an. 
Damit ist Denise Schade zur Geschäftsführerin / stellv. Vorsitzende der Gesellschaft 
gewählt.  
 
 
Wahl des Schriftführer / Vizepräsident 
Vorschläge für das Amt Schriftführer / Vizepräsident – Ulrich Rehbann (bisher im 
Amt Abteilungsleiter 1 Kommunikation / Repräsentation Vizepräsident)  
Keine weiteren Vorschläge 
 
Ja-Stimmen:    42  
Nein-Stimmen:    0  
Stimm-Enthaltungen:   1  
Herr Rehbann nimmt die Wahl an. 
Damit ist Ulrich Rehbann zum Schriftführer / Vizepräsident der Gesellschaft ge-
wählt. 
 
 
Top 15 – Wahl des erweiterten Vorstandes gemäß § 6 Absatz 3  
der Satzung  
 
Der 1. Vorsitzende teilt mit, dass gemäß § 7 Wahl des Vorstandes unserer neu ge-
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fassten Satzung nun auch der erweiterte Vorstand für die Dauer von zwei Jahren 
gewählt wird.  
Unsere Satzung sieht hier im § 6 Absatz 3 bis zu vier weitere Vorstandsmitglieder für 
Vertretungsaufgaben des geschäftsführenden Vorstandes sowie für besondere Auf-
gaben vor.  
 
 
Wahl der Abteilungsleiterin 1 Kommunikation / Repräsentation Vizepräsi-
dentin 
Vorschläge für das Amt – Melanie Würzer-Knauf  
Melanie Würzer-Knauf stellt sich kurz vor 
Keine weiteren Vorschläge 
 
Ja-Stimmen:    42 
Nein-Stimmen:    0  
Stimmenthaltungen:   1  
Frau Würzer-Knauf nimmt die Wahl an. 
Damit ist Melanie Würzer-Knauf zur Abteilungsleiterin 1 Kommunikation / Reprä-
sentation Vizepräsidentin in den erweiterten Vorstand gewählt.  
 
 
Zum Abteilungsleiter 2 Förderkreis Senat wird erneut Georg Goetz vorgeschla-
gen.  
Keine weiteren Vorschläge 
 
Ja-Stimmen:    43  
Nein-Stimmen:    0 
Stimmenthaltungen:   0 
Herr Goetz nimmt die Wahl an. 
Damit ist Georg Goetz zum Abteilungsleiter 2 / Senatspräsident in den erweiterten 
Vorstand gewählt.  
 
 
Zur Abteilungsleiterin 3 Chinesisch Deutsche Kommunikation wird erneut  
Huichun Yun vorgeschlagen.  
Keine weiteren Vorschläge 
 
Ja-Stimmen:    42  
Nein-Stimmen:    0  
Stimm-Enthaltungen:   1   
Frau Yun nimmt die Wahl an. 
Damit ist Huichun Yun zur Abteilungsleiterin 3 / Chinesisch-Deutsche Kommunikati-
on in den erweiterten Vorstand gewählt.  
 
 
Es erfolgt die Wahl der Abteilungsleiterin 4 Büro / Archiv für die letzte  
Vorstandsposition. Vorgeschlagen wird hier unsere bisherige Vorstandsbeauftragte 
Renate Ibbeken. 
Renate Ibbeken stellt sich kurz vor 
Keine weiteren Vorschläge  
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Ja-Stimmen:    42  
Nein-Stimmen:    0 
Stimm-Enthaltungen:   1  
Frau Ibbeken nimmt die Wahl an. 
Damit ist Renate Ibbeken zur Abteilungsleiterin 4 / Büro und Archiv in den erwei-
terten Vorstand gewählt.  
 
 
Der 1 Vorsitzende teilt mit, dass nun der Vorstand für das beginnende zwölfte Jahr 
nach Gründung komplett ist und dankt allen Vorstandsmitgliedern zur Wahlbereit-
schaft und beglückwünscht sie. 
 
Weiterhin teilt er mit, dass wir uns im Bereich unserer Vorstandsbeauftragten wieder 
gut aufstellen konnten.  
 
Nach dem Ausscheiden von Marc Moldenhauer hat mit heutiger Wirkung Renate 
Ibbeken als Vorstandsbeauftragte hinüber gewechselt in den Vorstand. Neu dazu 
kommen Gisela Ewert-Rings, Wolfgang Junker und Werner Knauf.  
 
Nachfolgende 17 Mitglieder haben sich bereit erklärt, künftig den gewählten Vorstand 
aktiv als Vorstandsbeauftragte zu unterstützen:  
Andreas Butter, Li-Ying Chen-Butter, Gisela Ewert-Rings, Heinz Gerlach, 
Reiner Herfurt, Walter Hirschmann, Peter Ibbeken, Wolfgang Junker, Wer-
ner Knauf, Stefan Linden, Edgar Nottelmann, Wilfried Schatz, Helmut 
Schreck, Doris Schürmann, Michael Söllheim, Hui Ying Tang und Marc Vi-
ßers. 
 
Der 1. Vorsitzende gibt bekannt, dass wir noch ein Mitglied für die Verant-
wortlichkeit unserer „Veranstaltungsorganisation“ suchen. Vielleicht mel-
det sich ja heute hier noch jemand, der oder die Interesse bekundet. 
 
 
Punkt 16 der Tagesordnung – Wahl der Kassenprüfer 
 
Es wurden erneut Michael Söllheim und Walter Hirschmann für die  
Wahl als Kassenprüfer vorgeschlagen.  
Walter Hirschmann hat seine Wahlbereitschaft gegenüber dem Vorstand erklärt und 
nimmt im Falle einer Wahl diese an. 
Eine „en block“ Wahl ist möglich  
Es erfolgten keine weiteren Vorschläge  
 
Ja-Stimmen:    42 
Nein-Stimmen:    0 
Stimm-Enthaltungen:   1  
Herr Söllheim und Herr Hirschmann nehmen die Wahl an. 
Damit sind Michael Söllheim und Walter Hirschmann zu Kassenprüfern gewählt. 
 
 
Punkt 17 der Tagesordnung – Geplante Vorhaben und Veranstaltungen 
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Der 1. Vorsitzende teilt mit, dass nachdem wir in den letzten Tagen bereits beim 
Bonner Kultur- und Begegnungsfest mit einem Bühnenauftritt  auf dem Bonner  
Marktplatz dabei waren, wir uns auch beim Bonn-Besuch der chinesischen Delegation 
im Rahmen des Host Town-Program anlässlich der Word Games Special Olympics in 
Berlin, unterstützend eingebracht haben. Hier dankte der Vorsitzende herzlich unse-
ren Mitgliedern, die uns diesbezüglich geholfen haben. 
Er führte weiter aus: Im letzten Jahr haben wir unser großes Sommerfest gefeiert 
und in diesem Jahr laden wir wieder zum Sommer-Treff ein. Der familiäre Mitglie-
der-Treff mit eingeladenen Gästen findet am Samstag, den 15. Juli 2023 ab 
16:00 Uhr in unserem Vereinslokal (Restaurant und Parkplatz) statt.  
„Wir zahlen den Kaffee und Kuchen“ heißt es auf unserer Einladung. Ferner bieten  
wir an: Musikalische Unterhaltung mit „steff“ Stefan Linden, Merchandising- und 
Flohmarktstand und das Glücksrad.  
WICHTG: Eine Anmeldung an unsere Geschäftsstelle: Telefon 0228  
9663093 oder Email info@boennsche-chinese.de ist bis spätestens 10. Juli 2023 er-
forderlich.  
 
Geplant sind folgende weitere Veranstaltungen:  
  
Das Chinesische Mondfest am 2. Oktober 2023  
Karnevalsauftakt – Ordensfest und Mitsingabend am 13. November 2023  
Die Weihnachtsfeier am 4. Dezember 2023  
Tollitäten-Empfang am 15. Januar 2024  
Teilnahme am Bonner Rosenmontagszug und Chinesisches Neujahrsfest am 
12. Februar 2024   
Fischessen am 15. Februar 2024  
  
Der neue Orden 2024 ist bereits entworfen und in Auftrag gegeben.  
  
An der Herausgabe unseres Magazins Bönnsche Chinese-Kompakt 2024 wird 
ebenfalls bereits gearbeitet. Dieses soll wieder zu Jahresbeginn erscheinen und wir 
sind für eine Anzeigenschaltung und für Anzeigenvermittlungen sehr dankbar.  
  
Wir benötigen für unsere vielfältigen Aufgaben weitere Hilfe und Unterstützung. So 
suchen wir für verschiedene Bereiche Mitglieder, die uns aktiv helfen und unterstüt-
zen möchten. Gerne treffen wir uns diesbezüglich auch mit Euch zum Gespräch.  
  
Bestens aufgestellt sind wir im Senat und mit unserer Gruppe „Musik und Ge- 
sang“ von Mitgliedern und Freunden der KKG Bönnsche Chinese e.V.  
Für weitere Informationen und evtl. Buchungsanfragen gibt es einen Flyer, der hier 
ausliegt. Hinweisen möchten wir auf unsere einzigartige CD der Gruppe, die Ihr 
ebenfalls heute Abend hier noch erwerben könnt.  
  
Zum Thema unserer Vereinsbekleidung haben wir Euch bereits in unseren Mitglie- 
der-News informiert. Nähere Auskünfte erteilt hier unsere Vorstandsbeauftragte Gi-
sela Ewert-Rings. Es freut uns natürlich, wenn viele Mitglieder durch das  
Tragen der Vereinsbekleidung unsere Gesellschaft präsentieren.  
  
Zu guter Letzt möchte ich Euch noch auf das vergünstigte Autowaschen für un-
sere Mitglieder bei TopWash hinweisen. Hier räumt uns unser Senator  
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Mario Lehmann für 80,00 € 11 Autowäschen ein. Die Karten sind erhältlich über 
unsere Geschäftsstelle bzw. auch am heutigen Abend hier bei mir.  
  
Ansonsten gilt es, das in elf Jahren Erreichte zu erhalten und gut zu pflegen.  
 
 
Tagesordnungspunkt 18 – Verschiedenes 
 
Es wurde um Wortmeldungen zu diesem Punkt gebeten. 
 
Es erfolgte eine Wortmeldung des 1. Vorsitzenden. 
Michael Zöllner schlug der Versammlung vor, Werner Knauf zum Ehrenvorsitzen-
den zu wählen. Die Überreichung der Urkunde soll dann bei unserem Sommer-Treff 
am 15. Juli 2023 im Vereinslokal Kaisergarden erfolgen. 
 
Diese Wahl erfolgte bei Stimmenthaltung von Werner Knauf einstimmig. 
 
Es schlossen sich Dankesworte von Werner Knauf an. 
 
Es gab keine weiteren Wortmeldungen  
 
Der 1. Vorsitzende schloss um 20:52 Uhr die Mitgliederversammlung der Kultur- und 
Karnevals-Gesellschaft Bönnsche Chinese e.V. und bedankte sich für das Interesse 
und für die Aufmerksamkeit. Er wünschte allen Anwesenden bleibende Gesundheit.  
  
 

 
 
 

     gez. Denise Schade                                     gez. Werner Knauf / Michael Zöllner 
...............................................                         ................................................... 

 
 


